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 AJUDA MEMÓRIA 

 
7ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE PLANEJAMENTO E ARTICULAÇÃO  

CONJUNTA COM O GRUPO DE PLANEJAMENTO 
 

DATA: 27/06/2014 HORÁRIO: 09h00 LOCAL: FABHAT 

 

Lista de Presença: 
 

1 SH Mônica Therezinha Bartie Rossi 

2 SS Luiz Sérgio Ozório Valentim 

3 SSRH Rui Brasil Assis 

4 SSRH Hiroaki Makibara 

5 SSRH Marcio da Silva Queiroz 

6 DAEE Seica Ono 

7 CETESB Elzira Dea Alves Barbour 

8 UMC Cesar Kenzo Watanabe 

9 FIESP Ronaldo Vasques 

10 Agricultura Silvana Maria Franco Margatho 

11 SP Urbanismo Marco A. Palermo 

12 Barueri Marcos Antonio Dantas Moura 

13 Sabesp Dilmara Veríssimo de Souza 

14 Fabhat Francisco José T.Piza 

15 Santana de Parnaíba Eliane Ap. Estevam de Oliveira 

16 Santo André Leonardo Musumeci 

17 São Paulo Harmi Takiya 

18 São Caetano do Sul Horácio Almeida Pires 

 

Convidados: 

19 SSRH / Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

20 FABHAT Shirley Salles Emilio 

21 SP Urbanismo Marco A. Palermo 

 

ASSUNTOS TRATADOS, DISCUSSÕES E ENCAMINHAMENTOS: 

 

1 – Abertura 

Sr Rui Brasil iniciou a reunião retomando o assunto tratado anteriormente, isto é, referente à aprovação do Termo de 
Referência pelo Agente Técnico IPT, porém como não houve tempo hábil de discussão pelo CBH-AT, sugeriu-se 
revisar o TR e adequar uma proposta, que é a principal finalidade da reunião. 



 

_____________________________________________________________________________________________
COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO ALTO TIETÊ 

 
2 – Apresentação e Discussões do TR – Plano de Bacia 

2.1 - Designou-se um grupo técnico para aperfeiçoamento do TR: Mônica Therezinha Bartie Rossi (SH), Francisco 
José Piza (Fabhat), Laura Stela Naliato (SMA), Mônica Porto (USP) e Hiroaki Makibara (SSRH); 

2.2 – Eleger um subgrupo de 4 a 6 integrantes para “acompanhamento de contratos” no intuito de apoiar a Fabhat, 
devido a mesma ser carente de apoio técnico. Este subgrupo deverá ler, entender e acompanhar os relatórios; 

2.3 – Revisar os arranjos da Macrometrópole: restringir apenas o que há de interesse do Alto Tietê. 

2.4 – Cetesb e DAEE deverão agregar dois parágrafos (uma espécie de ementa) sintetizando o que deverá ser feito 
dentro do ítem: Áreas Críticas até terça-feira 01/07/2014. 

2.5 – Inserir os investimentos que já estão contratados 

3 – Sugestões  

3.1 – Sra. Harmi Takyia, representante de São Paulo sugeriu trabalhar com mapas cartográficos digitais e exigir da 

“Contratada” 

3.2 – Sr. Horácio, representante de São Caetano do Sul, sugeriu incluir “potenciais de unidades de conservação” em 

Áreas Críticas”, que identificará áreas que possam ser enquadradas no sistema nacional de conservação, em 

parceria com o Instituto Florestal. 

 

As sugestões e revisão do TR serão novamente discutidas na próxima reunião. 

 

 

 

 


